

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Producción de Anglo American alcanzó las 599.000 toneladas de cobre en 2011**

- ***La entrada en producción del proyecto de expansión de Los Bronces adicionó 19.000 toneladas.***
- ***La inversión fue de US\$ 1.350 millones; la utilidad neta operacional fue de US\$ 1.919 millones.***
- ***Los impuestos totales atribuidos alcanzaron a US\$ 1.959 millones en 2011, incluyendo los impuestos relacionados a la venta del 24,5% de Anglo American Sur.***

**Santiago, 17 de febrero de 2012.-** Anglo American entregó hoy sus resultados financieros para el periodo 2011. Las utilidades que se registraron en sus operaciones de cobre en Chile, después de impuesto a la renta, alcanzaron los US\$ 1.919 millones. La producción total llegó a 599.000 toneladas de cobre fino; y el aporte tributario total por las operaciones de cobre en Chile fue de US\$ 943 millones más los impuestos estimados por US\$ 1.016 millones relacionados a la venta del 24,5% de Anglo American Sur, durante el mismo periodo.

El alto precio promedio del cobre durante 2011, menores volúmenes de ventas y costos operacionales mayores explican la disminución de 17%% en las utilidades de la compañía en sus operaciones de cobre en Chile, comparadas con las obtenidas en 2010. Específicamente, los altos precios de energía y combustible impactaron en todas las operaciones y a ello se sumó los costos logísticos adicionales en Collahuasi, para mantener el flujo de exportaciones mientras el puerto Patache estaba siendo reparado.

La producción total de 599.000 toneladas de cobre fino fue levemente menor que la registrada en 2010 (623.295 toneladas), debido principalmente a una menor producción en Collahuasi. Esta cifra incluye 153.969 toneladas de cátodos, 440.351 toneladas de cobre contenido en concentrados y sulfatos de cobre por 4.637 toneladas. Chagres, por su parte, produjo 138.204 toneladas de ánodos de cobre y 487.500 toneladas de ácido sulfúrico a partir del procesamiento de concentrados provenientes de Los Bronces y El Soldado.

El inicio de producción en el proyecto de expansión de Los Bronces, en octubre de 2011, tuvo un impacto positivo en la producción de la operación. Las 19.000 toneladas adicionales aportadas por el proyecto y diversas iniciativas de optimización de activos fueron compensadas por una baja ley del mineral y por la falla temporal de la planta de extracción por solventes y electro obtención (SX-EW) que impactó la producción de cátodos de cobre. La producción final de Los Bronces en 2011 fue de 221.800 toneladas.

Collahuasi aportó 199.500 toneladas de cobre fino, correspondientes al 44% de participación de Anglo American en dicha propiedad. Además de las menores leyes del mineral, la producción se vio afectada por inusuales lluvias y nevazones, y también por una huelga ilegal en el mes de noviembre.

Gracias a la implementación de un plan de contingencia, durante el primer semestre de 2011 se superó el impacto ocasionado por la falla estructural en el cargador de concentrados de Collahuasi en puerto Patache en diciembre de 2010, sin afectar el volumen de ventas. El cargador de concentrados estuvo completamente reparado y operativo en julio de 2011.

Mayores leyes del mineral resultaron en un 16% más de producción en El Soldado (46.900 toneladas). Mantos Blancos produjo 72.100 toneladas, un 8% menos que en 2010 y, Mantoverde, produjo 58.700 toneladas, un 4% menos que en 2010. Ambas bajas se explican por menores leyes de mineral.

El aporte tributario total de Anglo American por sus operaciones de cobre en Chile durante 2011 fue de US\$ 943 millones. Esta cifra incluye el impuesto a la renta por US\$ 468 millones, royalty por US\$ 121 millones e impuesto a la remesa de utilidades por US\$ 177 millones, además de otros impuestos.

“Nuestra estrategia de negocios continúa siendo convertirnos en el mejor socio, inversor y empleador en el país. El año pasado logramos importantes logros, como la primera producción del proyecto de expansión de Los Bronces, fuimos reconocidos en nuestras operaciones de Mantos Blancos y Chagres en materia de seguridad y continuamos mostrando nuestro compromiso de ayudar a la reconstrucción del país después del terremoto, al entregar 150 viviendas definitivas en caleta Cocholgüe, en la Región de Bío Bío”, dijo John Mackenzie, Presidente Ejecutivo de la Unidad de Negocios Cobre de Anglo American

## **SEGURIDAD**

La tasa de frecuencia de lesiones con tiempo perdido (LTIFR) por 200.000 horas trabajadas de las operaciones gestionadas por Anglo American fue de 0.19, cifra que muestra una reducción de 24% comparado con 2010. Además, la tasa de frecuencia para el total de lesiones disminuyó un 7%, mientras que la tasa de frecuencia de eventos con alto potencial –graves y fatales- disminuyó un 29%.

Mantoverde destacó en su desempeño en seguridad al completar un total de 15 meses consecutivos sin lesiones con tiempo perdido.

El proyecto de expansión de Los Bronces alcanzó una mejora de 53% en la tasa de frecuencia de lesiones comparada con el año anterior.

“A pesar de las mejoras en los índices que reflejan nuestro desempeño en seguridad y de haber completado un periodo de cuatro años sin accidentes fatales, el año pasado lamentamos profundamente la muerte de uno de nuestros trabajadores en Los Bronces, mientras realizaba labores de mantenimiento. Para Anglo American no hay activo más importante que la seguridad de sus trabajadores, y seguiremos trabajando exhaustivamente para cumplir nuestra visión de Cero Daño”, agregó Mackenzie.

## **PROYECTOS**

La inversión durante 2011 en Chile alcanzó a US\$ 1.350 millones. Esta cifra incluye los desembolsos necesarios para mantener las actuales operaciones (*stay in business*), así como las inversiones en los diferentes proyectos.

En octubre de 2011 se entregó la primera producción de cobre en el proyecto de expansión de Los Bronces. Uno de los principales proyectos de expansión de Anglo American, y que fue entregado en el último trimestre de 2011, de acuerdo con lo esperado y dentro del presupuesto.

“La puesta en marcha del proyecto de desarrollo de Los Bronces es uno de los hitos más significativos para la operación de Cobre de Anglo American, y para el grupo en general. Gracias al admirable y arduo trabajo de un equipo cercano a las 16 mil personas, trabajando en condiciones complejas, a 3.500 metros sobre el nivel del mar, se logró entregar la primera producción de acuerdo con lo planificado”, comentó John Mackenzie.

Se estima que el periodo de puesta en marcha sea de 12 meses antes de alcanzar la plena capacidad de producción. Durante este tiempo, el rendimiento de la planta de procesamiento aumentará de 61.000 toneladas a 148.000 toneladas de mineral por día. Es importante destacar que la producción planificada para Los Bronces promediará las 400 ktpa de cobre hasta el año 2020, y que en su peak de producción se convertirá en la quinta mina de cobre en el mundo.

Importante es destacar, además, la entrega del proyecto de expansión de Collahuasi, en el último trimestre de 2011. Con éste, se aumentará la capacidad de la planta de concentrados a 150.000 toneladas de mineral por día, para entregar un adicional de 19.000 toneladas de cobre al año durante la vida útil de la mina. Junto con ello, en 2013 se espera la entrega de otro proyecto, el que aumentaría la capacidad de procesamiento de mineral a 160.000 toneladas por día, logrando un aumento promedio de producción de 20.000 toneladas de cobre a lo largo de la vida útil de la mina.

Además, se está llevando a cabo un estudio de pre factibilidad para evaluar las próximas fases de la gran expansión de Collahuasi, la que tiene un potencial de aumentar la producción a 1 millón de toneladas de cobre al año.

#### **PROYECTOS DE COBRE FUERA DE CHILE**

En Perú, se trabaja para obtener los permisos necesarios y llevar el proyecto Quellaveco a la aprobación del Directorio. En Michiquillay, continúan los trabajos de fase inicial y se retomaron los sondeos de exploración geológica tras finalizar las mesas de diálogo con las comunidades locales. Está previsto que el proyecto Michiquillay pase a la etapa de pre factibilidad luego de que se concluyan el análisis del sondeo y el modelamiento del cuerpo mineral.

La actividad en el proyecto Pebble en Alaska, Estados Unidos, continuó durante 2011, centrándose en concluir el estudio de pre factibilidad hacia fines de 2012 y enfocando la producción para comienzos de la próxima década. Un documento de línea base medio ambiental que destaca información científica y socio-económica clave fue entregado a las agencias gubernamentales a fines de 2011.

#### **PERSPECTIVAS**

La puesta en marcha de la expansión de Los Bronces hacia plena capacidad en los próximos 12 meses llevará a niveles de producción significativamente más altos. De cualquier modo, esto será, en parte, compensado por las esperadas más bajas leyes del mineral en Collahuasi en 2012.

Se espera que las presiones por los costos para la industria continúen en el corto plazo, particularmente en relación con los costos de energía y combustible. De cualquier manera esto será parcialmente mitigado por el aumento de producción por la expansión de la operación de Los Bronces. Nuestra red de cadena de suministro global y las sólidas relaciones con proveedores continuarán jugando un rol vital en identificar oportunidades para reducir costos y para mejorar la calidad y seguridad de los servicios clave y de los materiales que apoyan nuestras operaciones.

Las preocupaciones actuales del mercado que surgen de las incertidumbres en el mediano plazo por la economía global continuarán liderando la relativamente pronunciada volatilidad de corto plazo en el precio de los commodities, incluyendo el cobre. La fuerte demanda de las economías emergentes, la falta de nuevo suministro y el aumento en la intensidad de capital

por nuevo suministro, harán que en el mediano y largo plazo, los fundamentos del mercado del cobre permanezcan fuertes.

Como anunciamos en septiembre de 2011, estamos participando en un proceso para disponer de nuestro efectivo 16.8% de interés en Palabora Mining Company. Una revisión de esta inversión en la segunda mitad de 2011 concluyó que este activo no era de la suficiente envergadura como para formar parte de la estrategia de inversión del Grupo.

## **OTROS HITOS DESTACADOS DEL AÑO**

- Mantos Blancos fue distinguida como la operación minera con el más bajo índice de frecuencia de accidentes durante 2011. Este premio fue entregado por Sernageomin.
- Chagres obtuvo el premio John T. Ryan por su excelente desempeño en seguridad laboral. Esta es la cuarta vez que una operación de Anglo American es distinguida con este reconocimiento.
- Anglo American entregó junto al Ministerio de Vivienda y Urbanismo las primeras 150 viviendas definitivas, de un total de 450, para las familias de caleta Cocholgue en la Región del Biobío, afectadas por el terremoto del 27 de febrero de 2010.
- La venta de un porcentaje minoritario de acciones -24,5%- de Anglo American Sur en US\$ 5.390 millones a la japonesa Mitsubishi destaca el valor y la calidad del activo, que se valorizó en US\$ 22 mil millones sobre una base del 100%.
- Anglo American está trabajando para la obtención del sello Pro Pyme, creado por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, con el fin de garantizar mejores condiciones para las empresas de menor tamaño del país. El compromiso de la compañía es tener los sistemas y procedimientos ajustados y auditados en abril de 2012.

**RESULTADOS**

<b>Cifras en Millones de US\$</b>	<b>2011</b>	<b>2010</b>
Ingresos	5.144	4.877
Impuesto (inc. Royalty)	943 (*)	1.107
Inversión	1.350	1.357
Utilidad operacional después de impto. a la renta	1.919	2.322

Cifras financieras están calculadas según norma contable IFRS

(\*)Cifra no incluye los impuestos relacionados a la venta del 24,5% de Anglo American Sur

<b>PRODUCCIÓN (Toneladas de Cobre Fino)</b>	<b>2011</b>	<b>2010</b>
Los Bronces	221.800	221.409
Mantos Blancos	72.100	78.589
El Soldado	46.900	40.458
Mantoverde	58.700	61.058
Collahuasi (44%)	199.500	221.779
<b>TOTAL ANGLO AMERICAN</b>	<b>599.000</b>	<b>623.293</b>

<b>PRODUCCIÓN DE MOLIBDENO (Toneladas)</b>	<b>2011</b>	<b>2010</b>
Los Bronces	948	1.927
Collahuasi (44%)	2.930	1.970
<b>TOTAL ANGLO AMERICAN</b>	<b>3.878</b>	<b>3.897</b>

Para mayor información, contactar:

Marcelo Esquivel

**Tel: +56 2 230 6584**

marcelo.esquivel@angloamerican.com

**Nota a los editores:**

Anglo American es una de las compañías mineras más grandes del mundo, tiene su casa matriz en Reino Unido y sus acciones se transan en las bolsas de Londres y Johannesburgo. Su cartera de negocios mineros incluye productos a granel –hierro y manganeso, carbón térmico y metalúrgico; metales base –cobre, níquel, metales preciosos y minerales, siendo líder mundial en platino y diamantes. Anglo American está comprometida con los más altos estándares de seguridad y responsabilidad en todos sus negocios y geografías y con hacer una diferencia sustentable en el desarrollo de las comunidades cercanas a sus operaciones. Las operaciones y proyectos de crecimiento de la compañía están localizados en el sur de África, Sudamérica, Australia, Norte América, Asia y Europa.

En Chile opera desde 1980 y actualmente posee y opera 5 operaciones de cobre: 75.5% de Los Bronces, El Soldado, y Chagres; y el 100% of Mantos Blancos y Mantoverde. Es además propietaria del 44% de Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi.

www.angloamerican.com